

COMMUNIQUÉ

DIFFUSION:	Immédiate
EXPOSITIONS:	« 9 ^e BIENNALE INTERNATIONALE D'ESTAMPE CONTEMPORAINE DE TROIS-RIVIÈRES »
DATES:	du 21 juin au 6 septembre 2015
SOURCE:	Serge Désaulniers, responsable des communications

Du 21 juin au 6 septembre 2015, le Musée Pierre-Boucher, 858 rue Laviolette, Trois-Rivières, présente la **9^e Biennale internationale d'estampe contemporaine de Trois-Rivières**.

L'exposition présente des oeuvres sélectionnées par la BIEC. Le Musée Pierre-Boucher, un des quatre lieux majeurs de la Biennale, est partenaire pour une deuxième fois. Les Salles Duguay et Godin reçoivent, pour la saison estivale, les œuvres de plusieurs artistes internationaux. Des grands noms à découvrir et des techniques à apprécier.



Artistes exposants : Marcin Bialas (Pologne), Yael Brotman (Ontario, Canada), Birgit Fiedler (Autriche), Karine Laymond (France), Marta Lech (Pologne), Merill Shatzman (États-Unis) et Michiel Van Nieuwland (Pays-Bas).

Sous la présidence d'honneur de Monsieur Nicolas Chibaeff, Consul général de France à Québec. Le parcours des quatre lieux reconnus est : le Centre d'exposition Raymond-Lasnier, la Galerie d'art du Parc, le Musée Pierre-Boucher et l'ancienne gare ferroviaire. L'ouverture de l'exposition aura lieu le **dimanche 21 juin à 14 heures au Centre d'exposition Raymond-Lasnier. Le parcours laissé au rythme des visiteurs se terminera à 17 h à l'Atelier Presse-Papier.**

Entrée gratuite en tout temps. Heures d'ouverture : du mardi au vendredi de 10h à 12h et de 13h à 16h30, samedi et dimanche de 11 h à 16h30.

Informations : 819-376-4459 poste 127 ou 128.

Le Musée Pierre-Boucher bénéficie de l'appui financier du ministère de la Culture et des Communications du Québec, de la Corporation de Développement Culturel de Trois-Rivières et des Amis du Musée Pierre-Boucher.